



MC definirá candidato presidencial hasta enero

JAVIER DIVANY

"Sacaron a Samuel de la contienda... pero esto no ha terminado. Vamos a tener candidato y vamos a ganarle a la vieja política en 2024", advirtió ayer el dirigente nacional del partido Movimiento Ciudadano (MC), Dante Delgado.

Tras acusar al PRIAN de haber apartado a Samuel García de la precandidatura presidencial de MC, —con lo cual retomó el cargo de gobernador de Nuevo León—, Delgado dijo que será en enero cuando los emecistas elijan a su candidato.

Se espera que la definición sea aproximadamente el 20 de enero, y para entonces ya habrán culminado las precampañas. Mientras tanto el partido naranja continuará con los recorridos en el país para promover su proyecto, vía Jorge Álvarez Máynez, quien fuera coordinador general de campaña del exprecandidato presidencial de Movimiento Ciudadano.

Los emecistas hicieron el anuncio después de la sesión del Consejo Nacional del partido, que se efectuó en el World Trade Center, de la Ciudad de México, y la cual duró unas cinco horas. Aunque se esperaba que tomaran una definición ayer mismo sobre su nuevo candidato, aplazaron la decisión para el primer mes de 2024.

Al ofrecer un discurso, Dante Delgado dijo: "Samuel, desde aquí le repito lo que ya le dije personalmente: Estoy orgulloso

de usted. En Movimiento Ciudadano estamos orgullosos de usted y de Mariana (su esposa), porque en tan sólo 10 días lograron sacudir la conciencia de millones de jóvenes y de la ciudadanía comprometida con un mejor futuro para el país. Y, repito, le demostraron a México que Movimiento Ciudadano es la segunda fuerza política y la mejor alternativa para el país". Sin referirse a los procesos jurídicos que debía seguir García si quería seguir de precandidato (reconocer al interino nombrado por el Congreso), lo calificó de estoico y dijo: "quedó claro que PRI y PAN hacen la política más sucia, indigna y nociva del país... los vamos a derrotar en 2024".

LAURA LUVERA



Dante Delgado se puso fosfo-fosfo